



Un important don en produits de première nécessité a été remis ce jeudi aux pensionnaires du Centre national de réhabilitation des personnes handicapées à Yaoundé.

Les hommes d'affaires de nationalité rwandaise, résidents au Cameroun ont offert hier jeudi 17 février à Yaoundé, des dons en produits de première nécessité, estimés à plus de deux millions de F.

Le présent a été remis au cours d'une cérémonie sobre, présidée par Louise Ndengue, représentante du directeur général du Centre national de réhabilitation des personnes handicapées, cardinal Paul Émile Léger.

Les donateurs disent le faire au nom de l'amour, de la solidarité et de la générosité envers le peuple camerounais considéré désormais comme leur famille.